

ОТЗЫВЫ О СЕМИНАРЕ 2015

Liebe Elena Dormann,

herzlichen Dank für eine neue Chance, Kolleginnen und Kollegen zu sehen, sich auszutauschen und in die Methodik und Didaktik des Russischen einzutauchen! Und das – mit solchen tollen Experten an der Seite – den Russisten aus Warschau Herrn Sosnowski und Frau Tulska-Budziak sowie mit Swetlana Remisova – Leiterin des Verlags „Russkij jazyk. Kursy“ aus Moskau.

Zum wiederholten Mal möchte ich meine Begeisterung und Zufriedenheit mit dem Seminar, dessen Inhalten und Methoden aber auch großen Dank für das Rahmenprogramm zum Ausdruck bringen. Dank Ihrer Mühe und Organisation, liebe Elena, verlaufen die 3 Tage wie im Fluge.

Auch allen Kolleginnen und Kollegen gilt mein großer Dank – für Anregungen, Austausch und lebhafteste Momente außerhalb des Seminars!

Bis auf ganz bald

Michael Troitski

Russischlektor am Seminar für Slavistik/ Lotman-Institut der Ruhr-Universität Bochum